

PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO
SUR

LEGISLADORES

Nº 169

PERÍODO LEGISLATIVO

1992

EXTRACTO **BLOQUE FRENTE JUSTICIALISTA PARA LA VICTORIA** - Proyecto de Resolución, declarando de Interés Provincial la Conferencia Mundial para el Medio Ambiente y desarrollo (Eco Brasil '92).

Entró en la Sesión 14 de Mayo 1992.

Girado a la Comisión Aprobado - Resolución Nº 084/92.
Nº:

Orden del día Nº: _____



Provincia de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

LEGISLATURA PROVINCIAL
BLOQUE FRENTE JUSTICIALISTA PARA LA VICTORIA

169/92.

LEGISLATURA PROVINCIAL	
SECRETARIA LEGISLATIVA	
13.05.92	
MESA DE ENTRADA	
Nº 169	HS 17 ³¹
FIRMA	

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE
TIERRA DEL FUEGO, ANTARTIDA E ISLAS
DEL ATLANTICO SUR

R E S U E L V E

Art. 1ro.) Declarar de interés Provincial la Conferencia Mundial para el Medio Ambiente y Desarrollo, (Eco Brasil 92), la cuál se desarrollará / en Río de Janeiro (Brasil), entre los días 1 y 12 de Junio del corriente año.

Art. 2do.) Designar una comisión que represente a la / Legislatura Provincial ante la Conferencia que hace referencia el art. 1ro.. *Ver aneación*

Art. 3ro.) De forma.

OSCAR BIANCIOTTO
Legislador
Legislatura Provincial

MARIA T. MENDEZ de GUERRERO
Legisladora
Legislatura Provincial

OSVALDO A. PIZARRO
Legislador
Legislatura Provincial



Provincia de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

LEGISLATURA PROVINCIAL

BLOQUE FRENTE JUSTICIALISTA PARA LA VICTORIA

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

La Conferencia De las Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo a realizarse en la República del Brasil del 1ro al 12 de Junio de este año, ha de implicar, entre otros temas, la definición de una política planetaria para la conservación del medio ambiente.

"Cumbre de la Tierra" o "Eco 92" son los nombres afectuosos que designan a este Congreso, y como suele suceder, los sobrenombres dicen mucho más que las denominaciones burocráticas: "Cumbre de la Tierra" porque se espera la asistencia de alrededor de cien jefes de Estado, representando todos los poderes terrenales. "Eco 92" porque se trata de arrojar un salvavidas a la Ecología de un planeta que si ya no está exhausto, tardará poco en estarlo.

Pasaron veinte años desde que la Conferencia sobre el Medio Ambiente, reunida en Estocolmo, hizo la primera advertencia seria sobre el estado ecológico del planeta.

Eran los años de la guerra fría y el equilibrio del terror, el mundo entero vivía aún el ominoso riesgo de un holocausto nuclear. De todos los peligros, sólo ése puede alejarse del horizonte de nuestros temores, los demás continuaron su obra paciente y se afirmaron.

Contaminación de ríos y mares, adelgazamiento de la capa de ozono, destrucción de bosques y desaparición de especies, desertificación, transformación de muchas ciudades en inhabitables



Provincia de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

LEGISLATURA PROVINCIAL

BLOQUE FRENTE JUSTICIALISTA PARA LA VICTORIA

y casi fuera de control y peligro de aumento de la temperatura de la Tierra, con el consiguiente desastre climático, económico y humano.

Las cifras no aportan alivio; alrededor del 29% de la superficie terrestre sufre de algún grado de desertificación, y anualmente hay veintiún millones de hectáreas de tierra que producen poco o ningún rendimiento debido al avance de los desiertos y seis millones de hectáreas pierden por completo su capacidad productiva, transformándose en terrenos baldíos.

La contaminación del agua y el aire durante la última década tuvo un espectacular aumento; según La Agencia de Protección del Medio Ambiente de los Estados Unidos informó que las aguas subterráneas de treinta y nueve estados contienen pesticidas. Dada la trascendencia de este evento en el que han de acordarse cuestiones referentes a la preservación del Medio Ambiente, los flujos tecnológicos necesarios a tales efectos, los modelos de desarrollo compatibles con la conservación de los recursos naturales y soberanía de los mismos, es que consideramos pertinente la creación de una comisión integrada por miembros de esta Cámara, que tengan la posibilidad de participar donde se acuerden las políticas a implementar en la conferencia "Eco 92", más aún cuando los tratados a firmarse puedan tener importantes conductas de aplicación para la preservación del Medio Ambiente en nuestra Provincia.

La Argentina ya está asistiendo en su territorio antártico y en el extremo sur de su continente los efectos de la destrucción

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]



Provincia de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

LEGISLATURA PROVINCIAL

BLOQUE FRENTE JUSTICIALISTA PARA LA VICTORIA

parcial de la capa de ozono, según últimas informaciones, dicha capa, durante el mes de octubre de 1.991, había reducido en un 10% sobre nuestro territorio.

Sr. Presidente: Cómo estar ajeno a este proceso de destrucción de nuestras reservas ecológicas; basta citar, por ejemplo, la desforestación en masa de los algarrobales de la pampa húmeda, de los quebrachales del noreste o la reciente tala de la selva misionera?

Estas situaciones conforman un escenario en el que es imperioso avanzar en búsqueda de soluciones que detengan el desastre ambiental, porque crecer sin depredar es caro, mucho más caro que crecer como si los recursos disponibles fueran infinitos.

Sr. Presidente: la repercusión que ha alcanzado la movilización de dicho evento es por demás promisorio, y no podemos estar ausentes de tal acontecimiento dada su trascendencia en lo que hace a preservación, control y utilización de nuestras reservas genéticas.


MARIA T. MENDEZ de GUERRERO
Legisladora
Legislatura Provincial


OSCAR BIANCOTTO
Legislador
Legislatura Provincial


OSVALDO A. PIZARRO
Legislador
Legislatura Provincial